



Newsletter Dezember 2024

Uster Dezember 2024

Liebe Leute vom Verein Blühpatenschaften

Ein ereignisreiches, produktives Jahr neigt sich dem Ende zu.

Zuallererst möchte ich im Namen des Vorstandes allen, die uns unermüdlich unterstützen, ein grosses Dankeschön aussprechen.

Wir haben dieses Jahr acht Einsätze geleistet sowie drei Exkursionen und drei Veranstaltungen durchgeführt.

Unser Verein Blühpatenschaften Uster ist nun vier Jahre alt und zählt heute erfreuliche 145 Mitglieder.

Das waren die Höhepunkte dieses Jahres: der Hofflyer im Mai zu den zwölf Hofläden in Uster, die Vogelexkursion im Mai, die Exkursion zum HofLabor Mönchaldorf im Juni, ferner die Heckenaktion im Oktober, die Apfeldegustation anfangs November und die Hochstammaktion im November.

Ich wünsche Euch im Namen des Vorstandes einen heiteren Dezember und einen guten Übergang ins 2025!

Stefan Hartmann



Mitglieder unseres Vereins pflanzen eine Edelkastanie am 9. November auf dem Haldenhof in Wermatswil.

Unsere Mitgliederversammlung ist am Montag, 3. Februar 2025, in der Bibliothek Uster.

Der Abend startet um 19 Uhr mit einem spannenden Referat zum Projekt «Weltacker». Nach einem Apéro sind dann um 20.15 Uhr die Vereinsgeschäfte an der Reihe.

Eindrücke unserer vielfältigen Aktivitäten vom Herbst 2024



Der Verein betreut im August 2024 während fünf Wochen zwei Blühstreifen bei Bauer Thomas Streit in Winikon, heisst: Berufkraut und Ackerkratzdisteln jäten.



(lks) August: Pflege der Junghecke bei Bauer Christoph Steiner in der Laigrueb.

(rts) September: Simone Michel und Otto Schmid (Kulturverein Kleinjogg) machen einen Film über Göpf Müli (www.tiny.cc/goepf), gedreht von Jungbauer Christian Pfister (Birkenhof) und unterstützt vom Verein Blühpatenschaften.



Heckentag vom 26. Oktober im Tüllacker; die 250 Meter lange Hecke wird ausgelichtet, 40 neue Sträucher werden gepflanzt und Höhlen für Kleintiere im Steinhaufen gemacht. Erfreulich: es beteiligen sich 16 Leute des Vereins.



(Iks) Veranstaltung des Vereins zum Nassreisanbau vom 22. Oktober mit Referentin Yvonne Fabian in der Bibliothek Uster.

(rts) Apfeldegustation mit Göpf Mülli im Gewächshaus auf der Burg Uster: der Andrang ist über 50 Besuchenden gross!



Hochstämmer-Aktion im November 24.

17 Ustermer Bauernbetriebe nehmen teil und bestellen 29 Hochstämmer. Es sind vor allem Linden, Edelkastanien, Eiche und diverse Obstbäume.

Dominik hilft mit seinem Auto-Anhänger beim Verteilen der Bäume auf Usters Bauernhöfen.

Bei Mirjam und Urs Meili im Haldenhof Wermatswil pflanzen wir 12 Hochstamm-bäume. Als Belohnung tischt uns Beatrice Meili auf der Heubühne ein gluschtiges Raclette auf.

Für uns alle ein schönes Erlebnis!

FAZIT: Der Verein hat 2024 viele Aktionen lanciert. Dank diversen Berichten im REGIO sind wir mittlerweile vielen Ustermern ein Begriff. Anfang Dezember wurde unser Einsatz sogar im Heft RUNDUM von Energie Uster gewürdigt. Das ermutigt uns, nächstes Jahr so weiterzufahren. Wir wollen noch sichtbarer werden!